

# Kapolres Luwu Utara Tinjau Gudang Penyimpanan Logistik KPU

Editor Jus - [LUWUUTARA.DEMOKRAT.CO.ID](http://LUWUUTARA.DEMOKRAT.CO.ID)

Jan 10, 2024 - 11:59



*Kapolres Luwu Utara Tinjau Gudang Penyimpanan Logistik KPU*

LUWU UTARA- Kapolres Luwu Utara, Akbp Muhammad Husni Ramli, didampingi Kabag Ops dan Pejabat Utama (PJU) Polres Luwu Utara, melakukan kunjungan ke gudang penyimpanan logistik Komisi Pemilihan Umum (KPU) setempat.

Dalam kunjungannya, Kapolres beserta rombongan turut mengamati

ketersediaan dan keamanan logistik yang akan digunakan pada proses pemilihan yang akan datang. Gudang penyimpanan logistik KPU menjadi fokus pemeriksaan guna memastikan kelancaran dan integritas penyelenggaraan pemilihan di wilayah hukum Polres Luwu Utara.

"Dengan didampingi Kabag Ops dan sejumlah PJU, kami ingin memastikan bahwa logistik KPU tersimpan dengan baik dan aman. Kesiapan logistik sangat krusial untuk menjamin kelancaran proses pemilihan nantinya," ujar Kapolres Husni Ramli.

Selama Kunjungan di Gudang Logistik Kpu Kapolres Luwu Utara Husni Ramli juga menyampaikan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan KPU dalam menjaga keamanan selama proses pemilihan berlangsung. "Kami berkomitmen untuk memberikan dukungan maksimal agar pelaksanaan pemilihan di wilayah ini berjalan lancar, aman, dan demokratis," tambahnya.

Kabag Ops dan PJU Polres Luwu Utara juga terlibat aktif dalam proses pengecekan logistik, melibatkan petugas keamanan untuk memastikan setiap tahap penyimpanan dan distribusi logistik pemilihan berjalan sesuai prosedur yang ditetapkan.

Adapun Kapolres Husni Ramli berharap bahwa dengan kunjungannya bersama dengan kabag ops dan pju yang dilakukan, dapat memastikan kesiapan logistik yang optimal serta memberikan kepercayaan kepada masyarakat terkait integritas pelaksanaan pemilihan di Luwu Utara.

Kunjungan ini sekaligus menjadi bagian dari upaya kepolisian untuk menjaga stabilitas keamanan dalam rangka mendukung pelaksanaan pesta demokrasi yang aman, transparan, dan berkualitas di wilayah hukum Polres Luwu Utara.